
ESTADO DE SÃO PAULO 

DESPCH 

AP&0VADO 

CÂMARA MUNICIPAL DE  S CABA 

(PRESIDENTE) 

Em 
	fita = 

REQUERIMENTO N.°: 	 2607 
Solicitando da Sra. Prefeita informações sobre instalação 

de cobertura na UBS "Ora. Sandra de Fátima Barbosa", no bairro 
Nova Sorocaba". 

Considerando que a UBS "Dra. Sandra de Fátima Barbosa", flO 

bairro Nova Sorocaba, não conta com cobertura do tipo toldo para proteção dos 	
731 

usuários na entrada e saída da unidade; 

Considerando que no período da manhã, a fila que se forma para 
buscar atendimento na unidade da Avenida Americana acaba permanecendo 
exposta a intempéries pela falta de cobertura; 

Considerando que pacientes nem deveriam fazer filas em unidades 
de saúde esperando por sua abertura, mas o cenário atual e até a cultura popular 
fazem com que a realidade seja esta; 

Considerando que uma cobertura para as pessoas que aguardam 
pela abertura da unidade traria maior cuidado com o munícipe em dias de sol 
forte ou chuva; 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado a 
Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 
segue: 

Existe a possibilidade da Prefeitura fazer instalação de coberturas 
para a entrada da unidade de saúde, protegendo, assim, os pacientes e dando-lhes 
mais dignidade? Se sim, quando instalará o equipamento? Se não, por que? 

S/S., 10 de Dezembro de 2019. 

Dr. Hélio \ rasileiro 
Vereador 	

/ 





Prefeitura de 
SOROCABA 

Gabinete do Prefeito 

GP-RIM- 0074/2020 

J. AO EX TERNO 
Sorocaba, 9 de janeiro de 2020 

   

   

Secretaria de ste M inistrativa 

Senhor Presidente, 

Em resposta ao requerimento n° 2607/19, de autoria do nobre vereador Hélio 
Mauro Silva Brasileiro e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações sobre 
instalação de cobertura na UBS "Dra. Sandra de Fátima Barbosa", no bairro Nova Sorocaba 
informamos a Vossa Excelência com os esclarecimentos da Secretaria da Saúde - SES foi 
realizada a avaliação do local, condições de acesso da população e junto à coordenação da 
unidade, houve a solicitação de compra ao setor responsável, conforme anexo. 

Sendo só para o momento, subscrevemo-nos renovando os protestos de 
elevada estima e distinta consideração. 

Atenciosamente, 

   

FLÁVIO NELSON DA COSTA CHAVES`  
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas 

11 

Excelentíssimo Senhor 
VEREADOR FAUSTO SALVADOR PERES 
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal em exercício 
SOROCABA - SP 
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